

Fecha <b>16.08.2022</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Desean México y Canadá mejorar relaciones

### AIDA RAMÍREZ

Con el objetivo de lograr una mayor integración comercial y fortalecimiento de la relación bilateral, México y Canadá anunciaron este lunes el lanzamiento del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN Mex-Can), no obstante los conflictos energéticos, laborales y en torno a permisos reglamentarios que hay en el territorio mexicano.

Así lo subrayó la ministra de Comercio Internacional, Promoción de Exportaciones, Pequeñas Empresas y Desarrollo Económico de Canadá, durante la presentación del DEAN, junto con François-Philippe Champagne, ministro de Innovación, Ciencia e Industria, y Tatiana Clouthier Carrillo de México, quienes se enlazaron y vía YouTube hicieron el anuncio público, para dar paso a las conversaciones privadas.

"Compartimos con Canadá el interés de seguir profundizando nuestra relación bilateral y si bien ambos formamos parte del T-MEC, también del TIPAT, debo recordar que durante 18 años hemos colaborado en el marco del grupo de trabajo de Comercio, Inversión e innovación de la alianza México-Canadá", dijo la funcionaria del gobierno mexicano.

En este tenor, subrayó que Canadá es el quinto socio comercial de México que representó en 2021, un monto superior a los 24 mil 300 millones de dólares, y en el primer trimestre de este 2022, sus flujos han crecido 16

por ciento en comparación con el año anterior.

"Desde hace más de 18 meses hemos venido conversando con Mary Ng y François-Philippe sobre nuestro interés en profundizar nuestra relación de comercio e inversión, este diálogo que hoy lanzamos responde a este interés y es un componente fundamental de nuestra estrategia de recuperación económica post Covid", señaló.

La responsable del sector económico del país explicó que México y Canadá acordaron enmarcar el DEAN en tres pilares, esto es, fortalecer su ventaja competitiva; apoyar el crecimiento equitativo y el comercio bilateral, así como robustecer el clima de negocios e inversión.



**Tatiana Clouthier:** por un mejor entendimiento / FOTO: CORTESÍA @TATCLOUTHIER

